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КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ УВЕРЕННО ВЕДЕТ 
НАШУ СТРАНУ К ТОРЖЕСТВУ КОММУНИЗМА

Щ- ■ ■ й  I г ГЯЙГ' -■ 1 Воля всего народа
• и - Е О БЫ К Н О В Е Н Н О  волнующие, радостные дни 
хл- переживаю т советские люди. О публикованные 

в газетах тезисы  доклада товарищ а Н. С. Х рущ ева на 
предстоящ ем XXI съезде нашей партии вы звали чувст
во гордости за наш у великую Отчизну, за грандиоз
ный, вдохновенный труд советского народа, народа- 
творца и созидателя. Тезисы  указы ваю т величествен
ную и светлую дорогу к коммунизму. Коммунизм с 
каж ды м днем становится все более реальной, осязае
мой силой. Явственно и зримо входит он в наш у пов
седневную ж изнь. С трана стремительно движется 
вперед, к экономическому могущ еству, к расцвету 
культуры  и науки, к подъему материального благосо
стояния народных м*лсс.

Семи летний план развития народного хозяйства от
раж ает гигантские успехи социалистического государ
ства, указы вает пути его дальнейш их побед. Грандиоз
ные успехи советского народа, достигнутые под мудрым 
руководством Коммунистической партии, создали 
реальны е предпосылки для победы Советского Союза в 
мирном экономическом соревновании с капитализмом. 
Главная экономическая задача, поставленная перед со
ветским народом, — догнать и перегнать передовые ка
питалистические страны по производству продукции на 
душ у населения. Она будет реш ена, В этом нет ника
кого сомнения.

Д ерзновенные замы слы, грандиозные задания, на
меченные семилетним планом, опираются на прочный 
фундамент. Социалистическое государство находится в 
расцвете сил и могущ ества. Мы имеем современную 
первоклассную  промышленность, высокоразвитое сель
ское хозяйство. Гигантский, несравнимый ни с чем ска
чок в развитии производительных сил соверш ила стра
на. Вот некоторые цифры. В 1 9 5 8  году вы плавка ста
ли составит 55  миллионов тонн, а добыча нефти — 
113  миллионов тонн. В настоящ ее время вы плавляется 
стали и добывается нефти больш е, чем за  весь 1 9 1 3  
год. Каждые три дня мы вы рабаты ваем  столько элек
троэнергии, сколько вы рабаты валось ее в царской Рос
сии за целый год!

В предстоящ ем семилетии темпы развития эконо
мики, особенно тяж елой промышленности, во много 
превы сят темпы развития экономики СШ А. Контроль
ными цифрами предусматривается в 1 9 6 5  году вы пла
вить 65  — 70  миллионов тонн чугуна, 8 9  — 91 миллион 
тонн стали, произвести 6 5  — 70  миллионов тонн прока
та. Выработка электроэнергии возрастет до 5 0 0  — 5 2 0  
миллиардов киловатт-часов.

Значительно увеличится по сравнению с 1 9 5 8  го
дом производство товаров народного потребления. Про
изводство хлопчатобумажных тканей возрастет на 
1 3 3 — 138  процентов, кожаной обуви соответственно 
на 14 5 , а мяса — на 2 1 7  процентов.

Н ебывалый разм ах примет строительство. Объем го
сударственных капитальных вложений возрастет за 
1 9 5 9 — 1 9 6 5  г.г. в 1 ,8  раза  в сравнении с преды ду
щим семилетием.

Патриотическую гордость вы зы вает у советских 
людей семилетний план. Этот план свидетельствует о 
могуществе нашей прекрасной Родины и о мудрости 
ленинской партии. Трудящ иеся Советского Союза еди
нодушно одобряют и горячо обсуждаю т контрольные 
цифры развития народного хозяйства.

* Небывалый подъем творческой активности вы звал 
семилетний план у трудящ ихся города Сызрани. На 
предприятиях и стройках, в ш колах и учреж дениях — 
повсюду идет обсуждение тезисов доклада товарищ а 
Н. С. Х рущ ева.

Сы зранцы  полны решимости вместе со всем совет
ским народом добиться новых успехов в деле выпол
нения семилетнего плана — важ нейш ей вехи на пути 
к коммунизму.

В минувшее воскресенье в 
доме № 6 по улице Ново-Ин
тернациональной собрались 
проживающие по соседству жи
тели. Агитационный пункт по
ручил хозяйке квартиры Н. И. 
Одинцовой провести беседу и 
ознакомить собравшихся с ма
териалами ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС.

— Грандиозные перспективы 
развития народного хозяйства,, 
намеченные на семилетие, всех 
нас безгранично радуют, — го
ворила тов. Одинцова.— Наша 
страна будет еще богаче и мо
гущественнее, а жизнь народа 
— еще лучше. Наша страна бу
дет больше выплавлять чугуна 
и стали. Шахтеры и нефтяники 
дадут много угля и нефти, кол
хозы и совхозы создадут изо
билие продуктов в нашей стра
не. Выполнение семилетнего 
плана продвинет нашу стра-ну 
далеко вперед, к коммунизму.

— Мы, рабочие, сделаем все 
для того, чтобы не только вы
полнить, но и перевыполнить 
семилетний план, — сказал 
шофер транспортной конторы 
нефтепромыслового управления 
«Ставропольнефть» П. Г. Казац
кий. — Теперь каждый из нас 
должен трудиться еще лучше. 
Выполнение семилетнего плала 
обеспечит нашей стране еще 
более замечательную жизнь. 
Выполнение планов партии—  
всенародное дело.

— Сейчас наша жизнь ста
новится день ото дня лучше,— 
сказала Ефимья Алексеевна 
Одинцова. — Мне 75 лет. Я 
прожила долгую и трудную 
жизнь. Вспоминаю, как мы тру
дились в старое время — от 
зари до зари, а зарабатывали 
мало, даже не могли до сыта 
накормить свою семью. Теперь 
наш народ живет зажиточно, 
веселее, нарядно одевается. 
Хоть и стара я, а умирать не 
хочется. Хочу еще пожить, уви
деть, ка!у народ будет жить при 
коммунизме.

НА СНИМКЕ: Н. И. Одинцо
ва проводит беседу.

Текст и фото В. Петрова.

цифрам развития народного хо
зяйства СССР на 1959— 1965 
годы» и по тезисам ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР «Об 
укреплении связи школы с 
жизнью и о дальнейшем разви
тии системы народного образо
вания в стране».

Для разъяснения материалов 
ноябрьского Пленума ЦК КПСС 
на агитпункте и среди трудя
щихся бывшего избирательного 
участка выделено 50 агитато
ров из числа преподавателей и 
учащихся старших классов. Для 
инструктажа агитаторов гото
вится доклад, с которым высту
пит преподавательница тов. 
Болтышева.

Доклад на тему: «Об укреп
лении связи, школы с жизнью и 
о дальнейшем развитии систе
мы народного образования в

В педагогическом училище 
преподаватели и учащиеся изу
чают тезисы доклада товарища 
Н. С. Хрущева на XXI съезде 
КПСС. Чтение и разъяснение

стране», который готовит пре
подавательница тов. Кра|ут, 
будет прочитан в клубе 
кожзавода «Шеврохром». После 
этого коллектив художествен
ной самодеятельности училища 
даст концерт.

Изучая документы ноябрьско
го Пленума ЦК КПСС, препода
ватели и учащиеся от всей 
души одобряют их и выража
ют благодарность партии за 
заботу о советском народе.

И. Токарев,
секретарь парторганизации 

училища.

НА СНИМКЕ: учащиеся 3«б» 
класса слушают чтение тезисов 
доклада тов. Н. С. Хрущева 
на XXI съезде партии. Читает 
классный руководитель Татья
на Матвеевна Морозова.

Фото Г. Калмыкова.

педагогическом училище
этого исторического документа 
ведут классные руководители. 
В первый день был прочитан 
раздел тезисов «Некоторые ито
ги хозяйственного и культур
ного строительства в СССР».

Среди технических работников 
училища разъяснение тезисов 
ведет заведующая библиотекой 
тов. Елистратова. ^

На проведенном совещании 
классных руководителей выде
лены и проинструктированы до
кладчики по «Контрольным



Предсъездовское обсуждение тезисов доклада товарища Н. С. Хрущева 
„Контрольные цифры развития народного хозяйства СССР на 1959— 1965 годы“
Славные итоги, великие перспективы
Тезисы доклада товарища 

Н. С. Хрущева на XXI съезде 
КПСС «Контрольные цифры 
развития народного хозяйства 
СССР на 1959— 1965 годы»—  
документ огромного историче
ского значения.

Рабочие, инженеры и техни
ки строительно - монтажного 
треста № 4 и субподрядных 
организаций документы но
ябрьского Пленума ЦК КПСС 
встретили с большим удовле
творением и подъемом. Изучая 
эти документы, они подводят 
итоги своей работы, обсужда
ют задачи на будущее.

Строители одними из пер
вых в городе включились в 
социалистическое сор ев нов я - 
ние за достойную встречу 
XXI съезда КПСС и достигли 
в этом значительных успехов. 
Коллективы строительно-мон
тажного управления № б, заво
да железобетонных изделий, 
комбината стройдеталей, авто
транспортной конторы уже за
кончили выполнение государст
венных планов 1958 года. Зна
чительно перевыполняют произ
водственные задания коллекти
вы строительных управлений 
№ 1, 3 и другие.

За годы Советской власти 
осуществлен крупное строи
тельство во всех областях на
родного хозяйства и культуры. 
Большой объем капиталовло
жений освоен и в Сызрани. 
Только за последние три года 
вложения в строительство со
ставили более полмиллиарда 
рублей. За это время в горо
де построено и введено в строй 
действующих немало промыш
ленных объектов. Особенно 
большой размах получило жи
лищное строительство. Только 
за 1956— 1958 годы строите
лями треста построено жилищ 
общей площадью около 70 тыс. 
квадратных метров, 4 школы, 
3 больницы и много других 
культурно - бытовых учреж
дений.

Выполняя указания партии 
и правительства, за последние 
годы в тресте проведена зна
чительная работа по внедре
нию индустриальных методов 
строительства, по снижению 
стоимости и улучшению каче
ства строительных работ. Это 
способствовало успешному вы
полнению плата строительства 
в 1957 году и обеспечило уве
личение объема строительно- 
монтажных работ в 1958 го
ду примерно на 40 миллионов 
рублей по сравнению с 1957 
годом.

Как указано в контрольных 
цифрах, предстоящее семиле
тие явится периодом небыва- 
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лого развертывания строитель
ства во всех районах страны. 
Объем государственных капи
тальных вложений возрастет 
за 1959— 19^65 годы в 1,8 
раза по сравнению с предыду
щим семилетием. В связи с 
этим резко увеличивается 
объем капиталовложений, ко
торый должен быть освоен за 
семилетие строителями и мон
тажниками нашего треста и 
его субподрядными организа
циями. Он составит около двух 
миллиардов рублей. Большая 
доля из них пойдет в нефтя
ную, химическую и машино
строительную нром ы ш л е н- 
ность. Около полмиллиарда 
рублей капитальных вложе
ний будет направлено на жи
лищное и культурно-бытовое 
строительство.

Эта программа капитального 
строительства должна быть 
осуществлена с максимальной , 
экономией государственных 
средств. Чтобы успешно спра
виться с этими задачами, 
нужно обеспечить дальнейшую 
индустриализацию строитель
ства. Для этого в тресте необ
ходимо расширить производст
во сборного железобетона, до
ведя изготовление его до 100 
тысяч кубических метров в 
год. Это увеличение выпуска 
железобетона Должно быть 
осуществлено за счет расши
рения существующих и строи
тельства нового завода железо
бетонных изделий. Особое вни
кание должно быть обращено 
на производство предваритель
но напряженных сборных же
лезобетонных конструкций.

Осуществление намеченной 
программы строительства тре
бует создания в городе мощ
ной базы строительных мате
риалов. Нужно реконструиро
вать существующий завод 
красного кирпича с тем, чтобы 
увеличить его мощность вдвое, 
создать цех производства круп
ных блоков с использованием 
керамзита, вырабатываемого 
кирпичным заводом города 
Октябрьска, повысить качество 
и увеличить выпуск до 100 
тысяч тоня в год цемента на 
базе использования золы Сыз- 
ранекой ТЭЦ.

После перестройки управле
ния промышленностью и строи
тельством прошло немало вре
мени. Но и за это время объ
единение ряда строительных г 
организаций нашего города в 
один строительный трест дало 
хорошие результаты. Но наря
ду с этой крупной строитель
ной организацией в городе все 
еще существуют и мелкие.

Нам кажется, что для более 
**-----------------------
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Агитаторы агитпункта при строительном училище № 2 преж
де, чем приступить к разъяснению населению решений ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС, прослушали инструктивный доклад.

НА СНИМКЕ: заместитель секретаря парторганизации училища

|
тов. Куцев проводит семинар аги
таторов.

Фото Г. Калмыкова.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
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лучшего использования имею
щихся ресурсов и техники, а 
также улучшения руководст
ва строительством было бы 
целесообразно создать в горо
де единую строительною орга
низацию, ликвидировав все 
мелкие строительные управле
ния, участки и т. д.

При обсуждении тезисов до
клада тов. Н. С. Хрущева {у 
строителей возникает немало 
ценных предложений, направ
ленных на улучшение строи
тельства. Все эти предложе
ния партийная организация 
треста собирает и обобщает.

Волнующие дни пережива
ют сейчас строители. Горячо 
обсуждая контрольные цифры 
на семилетие, они готовятся 
достойно встретить XXI съезд 
КПСС. В ходе соревнования 
все шире разгорается творче
ская инициатива рабочих, ин
женеров, техников и служа
щих. Рост их трудовой актив
ности является залогом того, 
что планы, разрабатываемые 
нашей партией, будут (успешно 
выполнены.

Н. Шувалов,
секретарь парткома треста № 4.

Работать будем еще лучше

На беседе по тезисам доклада товарища Н. С. Хрущева на пред
стоящем XXI съезде КПСС кондуктор автобуса Нина Милюкова 
заявила:

— В тезисах доклада товарища Н. С. Хрущева мы видим, какое 
большое развитие в предстоящем семилетии получит промышлен
ность, сельское хозяйство, транспорт, как высоко поднимется бла
госостояние народа.

Комсомольская бригада, обслуживающая автобус, в дни под
готовки к 40-й* годовщине ВЛКСМ добилась высоких показате
лей в работе. За достигнутые результаты в выполнении плана 
бригада награждена Почетной грамотой.

— Я обязуюсь в дальнейшем работать еще лучше, по-комму
нистически.

НА СНИМКЕ: секретарь комсомольской организации автоколон
ны № 64 И. С. Щука знакомит работников колонны с тезисами 
доклада товарища Н. С. Хрущева на XXI съезде КПСС.

Текст и фото И. Хохотва»

Семилетний план будет выполнен
Знакомясь с контрольными 

цифрами развития народного 
хозяйства СССР на предсто
ящее семилетие, радуешься 
тому, какими поистине се
мимильными шагами идет впе
ред наша Родина.

Главной задачей семилет
него плана, говорится в те
зисах доклада товарища Н, С. 
Хрущева на XXI съезде пар
тии, является дальнейший 
мощный подъем всех отраслей 
экономики на базе преимуще
ственного роста тяжелой инду
стрии.

Планы, мероприятия, наме- 
ченны'е Коммунис т и ч е с к о й  
партией, всегда выполняются 
и перевыполняются потому, 
что. они отражают кровные ин
тересы советского народа. Кол
лектив нашего завода, выпол
няя директивы XX съезда 
КПСС, сделал большой шаг 
вперед по пути технического 
прогресса, роста производи
тельности труда. В цехах уста
новлено новое, высокопроиз
водительное оборудов а н и е, 
внедрено много передовой ос
настки, инструмента. С каж
дым днем растет творческая 
инициатива рабочих, инжене
ров, техников. За последние 
три года рационализаторы да
ли возможность сэкономить бо
лее трех миллионов рублей 
государственных средств. Про
изводительность труда толь* 
ко за 10 месяцев тешущего 
года, по сравнению с соответ
ствующим периодом прошлого 
года, возросла на 23,1 процен
та.

На заводе проводится боль
шая работа по освоению вы
пуска продукции для метал
лургической, .горнорудной и 
энергетической промышлен
ности. Наш завод становится 
одним из основных предприя
тий, обеспечивающих беспре
рывно растущую тяжелую про
мышленность новым оборудо
ванием.

На заводе освоено произ
водство и выпущено свыше 
двухсот шаровых углераз
мольных мельниц производи
тельностью в 10— 12 и 16 
тонн угйя в час. В этом году

начато изготовление шаровой 
мельницы мощностью в 50 
тонн угля в час. Освоено так
же производство трубных 
мельниц. Заканчивается изго
товление колодцевого крана.

Государственный план кол
лективом завода выполняется 
по всем показателям.

Успешному выполне н и ю 
плана в условиях, когда идет 
освоение новой сложной тех
ники, способствовала пере
стройка управления промыш
ленностью. Совет народного 
хозяйства своевременно и опе
ративно оказывает необходи
мую помощь в решении боль
шого количества вопросов.

Выполнение плана обеспечи
вают люди, в совершенстве 
овладевшие новой техникой.

Коллективу завода хорошо 
известны имена передовиков 
т.т. Никитина, Васильева, 
Иванова, Шереметьева и мно
гих других, Все они добива
ются замечательных успехов 
в социалистическом соревно
вании в честь XXI съезда 
КПСС. По ним равняются все 
рабочие.

Несмотря на достигнутые 
успехи, мы все еще отстаем 
по ряду важнейших показате
лей от передовых заводов 
страны. Есть еще немало слу
чаев, когда в цехах, чтобы вы
полнить план, прибегают к 
штурмовщине. Имеют место 
срывы выполнения заданий по 
номенклатуре. Такие явления 
допускаются потому, что как 
следует не налажено материаль
но-техническое снабжение. Так, 
для ленточных конвейеров, на 
изготовление которых требует
ся не меньше 100 дней, металл 
был получен в том квартале, в 
каком они должны быть выпу
щены. Такое же положение с 
обеспечением материалом прог
раммы по трубным4 мельницам 
2,6x13 метров.

В цехах завода изготовляет
ся очень металлоемкое обору
дование. С Урала, из Москвы 
и других районов страны к 
нам поступают сотни и тыся
чи тонн стального литья. Ча
сто поставки его наруша
ются, что приводит к срыву

выполнения плана в номен
клатуре.

Вопрос о строительстве 
сталелитейного цеха на нашем 
заводе ...обсс7ждаехся . в,.ж р ;н1ий̂  
нескольких лет. Такой цех ну
жен. Однако до сих пор этот 
вопрос не решен, тогда как, 
имея свою сталелитейную ба
зу, завод мог бы освободить 
железнодорожный транспорт 
от излишних перевозок. Кроме 
того, это снизило бы стоимость 
литья не меньше, как на одну 
тысячу рублей за тонну.

За последние три года ли
тейный цех на тех же произ
водственных площадях увели
чил выпуск чугунного литья ‘ 
на 4 тысячи тонн. Но воз
можности цеха использованы 
далеко не полностью. По на
шему мнению, необходимо за
вершить полную механизацию 
литейного цеха, что даст воз
можность увеличить съем 
литья с тех же площадей на 
25— 30 процентов, улучшить . 
условия труда рабочих.

До сих пор завод продол
жает изготовлять инструмент 
своими силами, и он обходится 
дорого. Да и качество инстру
мента при этом получается не
высокое. Целесообразно было 
бы в экономическом районе - 
иметь один специализирован
ный завод по изготовлению 
инструмента. Осуществление 
такого мероприятия повысит 
качество инструмента, снизит 
его стоимость.

Устраняя недостатки в орга
низации труда и производства, 
в руководстве социалистиче
ским соревнованием, полно
стью используя внутренние 
резервы, коллектив нашего за
вода будет в первых рядах в 
борьбе за выполнение гранди
озных планов семилетки.

Семилетний план будет вы
полнен и перевыполнен. Наша 
страна еще более ускоренны
ми темпами пойдет вперед по 
щути к коммунизму.

И. Туровский,
заместитель главного 

инженера завода тяжелого 
м а шин остр оен и яц.



НА П УСКО ВЫ Х  О Б Ъ Е К ТАХ

К  Ч Е М У  П Р И В О Д Я Т  Н Е Д О Д Е Л К И
Дом № 1 по Шигонской улице 

должен принять новоселов в нояб
ре. Но ход работ показывает, что 
новоселье будет справляться го
раздо позже.

Третье строительное управление 
только 11 ноября передало дом 
седьмому управлению для произ
водства отделочных работ. Но у 
отделочников с первых же дней 
работа не ладится, они часто про
стаивают. Штукатурам мешают 
развернуться большие недоделки 
по общестроительным работам и 
другие неполадки-

К одиннадцатому ноября в доме 
не были сделаны 33 кухонных 
очага. Не закончены работы по 
устройству внутренней вентиля
ции. Больше того, во всех сануз
лах не сделаны полы, а в некото
рых квартирах отсутствуют внут
ренние перегородки. Оконные ра
мы и дверные полотна не подог
наны, наличники не установлены. 
Особую тревогу вызывает состоя
ние работ, выполняемых субпод
рядными организациями. В доме— 
огромный фронт внутренних шту
катурных работ — восемь ты
сяч квадратных метров. Штука
турку нужно сушить, а в доме хо
лодно. Центральное отопление не 
налажено. Как же в таких усло
виях производить штукатурку?

В этом же доме еще не закон
чен монтаж водопровода и- кана
лизации. Не закончено устройство 
электроосветительных линий и 
линий телефонной связи.

Почему же задержался ввод в 
эксплуатацию центрального отоп
ления? Планом работ предусмат
ривался пуск его первого ноября. 
К этому времени монтажники сан
технического управления закончи
ли сборку отопительной системы 
Но не опробовали ее потому, что 
начальник участка «Союзизоля- 
щгя» тов. Зубков задержал изоля
ционные работы.

Когда с большим опозданием 
изоляционные работы все же бы
ли закончены и начали испыты 
вать отопление, выявились недо
статки в его монтаже. Эти недо
делки связывают отделочников по 
рукам и ногам, снижают пронзво 
длительность их труда и качество 
работ.

Одновременно с этим нельзя 
умолчать о существенных органи
зационных неполадках в работе 
седьмого строительного управле
ния. С 12 ноября на пусковом до
ме занято более ста рабочих-отде- 
лочников. А как они используют
ся?

Бригадир'штукатурной бригады 
тов. Теренов говорит:

— Двенадцатого ноября за 
день мы ничего не сделали^

—  Почему?
— Наши мастера не позаботи

лись о подготовке лесов. А на
чальник комбината стройдеталей 
тов. Дмитриев не дал раствора. 
Вот и сидела вся бригада.

Из дальнейшей беседы с тов. Те- 
реновым рейдовая бригада рабко
ров установила, что нарядов на 
работу у него нет, конкретного за
дания не имеет.

В чем же дело? Главный инже
нер седьмого управления тов. 
Ушаков рассказал о том, что все 
задания бригадам давно подготов
лены, наряды оформлены. Оказы
вается, прораб тов. Еньков «за
был» выдать наряд.

Бригадир тов. Денисов продол
жает мысль своего товарища. Он 
говорит:

— Из-за отстаивания строитель
ных управлений в подготовке 
строящихся домов к отделочным 
работам наши бригады по четыре- 
шесть раз в месяц переезжают с 
места на место. Каждый переезд— 
это простой в 30— 40 человеко- 
дней. Причина та же: нам не под
готавливают рабочие места.

Становится очевидным, что в 
седьмом стройуправлении имеет
ся много организационных просче
тов. Они могут серьезно задер
жать отделочные работы и сдачу 
строящихся объектов в эксплуа
тацию.

Успешное окончание строитель
ства дома № 1 на Шигонской 
улице во многом будет зависеть от 
обеспечения штукатурных бригад 
раствором. Подачу раствора на 
дом нужно довести до 45— 50 ку
бометров в день. Только при этом 
условии внутреннюю штукатурку 
можно будет закончить в ноябре. 
К сожалению, раствора подается 
крайне мало.

Пример с домом М 1 по Ши
гонской улице поучителен. Он со 
всей убедительностью вскрывает 
последствия большого количества 
строительных недоделок перед 
сдачей дома под отделку.

Руководители стройуправления 
должны улучшить организацию 
работ на пусковых объектах. Нуж
но добиться такого положения, 
чтобы дома, сдаваемые в отделку, 
были без недоделок. Рабочие седь
мого управления могут сделать 
многое, но им требуется создать 
необходимые условия, обеспечить 
раствором, подготовить широкий 
фронт работ.

Рейдовая бпигада «Красного 
Октября»: С. Теренов—бригадир 
штукатуров; Н. Михайлов—на
чальник строительного отдела 
«Гипростаною»; В. Гусев—сот
рудник редакции газеты «Крас
ный Октябрь».

4 На заводе тяжелого машиностроения недавно пущен в
* эксплуатацию листоправильный вальцевый станок. На нем валь-
? цуютея металлические листы толщиной от 20 до 40 миллиметров, 
)  идущие на изготовление трубных мельниц и других изделий.
)  Хорошо освоил работу на новом станке вальцовщик П. Ф.
1 Чурилов. В дни трудовой вахты в честь внеочередного XXI съез* 
у да КПСС он систематически перевыполняет нормы выработки.
2 НА СНИМКЕ: вальцовщик П. Ф. Чурилов наблюдает за ра- 
I ботой нового станка.
\  Фото К. Николаева.

В машиностроитель™ 
техникуме

ВЫСТАВКА РАБОТ 
УЧАЩИХСЯ

В техникуме организована вы
ставка работ учащихся.

Среди экспонатов: двухступен
чатый редуктор, светокопироваль
ный аппарат, действующие модели 
протяжного и зубофрезерного 
станков, приборы для испытания 
на изгиб и кручение и другие. 
Все они изготовлены руками уча
щихся.

Лучшие работы учащихся тех
никума экспонировались в сентяб
ре на областной выставке техни
ческого творчества техникумов 
Куйбышевского совнархоза. На 
этой выставке наш техникум занял 
второе место и получил премию 
2.000 рублей.

РАБОТА НАД КУРСОВЫМИ 
ПРОЕКТАМИ

В одной из специальных групп 
отделения холодной обработки ме
таллов идет защита курсовых про
ектов на тему «Технология маши
ностроения».

В числе первых курсовой проект 
защищали Сумбулов, Потапова, 
Сорокийа. Их ответы были глубо
кими. Они вполне заслуженно по
лучают отличные отметки.

НАГРАЖДЕНИЕ  
ОРГАНИЗАЦИИ ДОСААФ

Большую работу по военно-при
кладным видам спорта проводит 
первичная организация ДОСААФ. 
Члены ее изучают различные виды 
оружия, топографию, карты.

Хороших успехов в работе до
билась 32-я группа. Она заняла 
первое место по военно-приклад
ным видам спорта в техникуме.

Команды нашего техникума уча
ствовали в городской спартакиаде 
по военно-прикладным видам 
спорта и завоевали первое и тре
тье места, а на областных сорев
нованиях по морскому пятиборью
— четвертое место.

Проведены стрелковые соревно
вания. На этих соревнованиях 12 
человек уложились в норму третье, 
го разряда, 13—выполняли юноше
ский разряд. 60 юношей сдали 
нормы ГТО I и II ступени.

За высокие показатели, до
стигнутые в оборонно-спортивной 
работе, от имени президиума ЦК 
ДОСААФ областной комитет 
ДОСААФ наградил первичную ор
ганизацию нашего техникума гра
мотой и значком «За активную 
работу».

А. Виноградов.
-  ♦  -  

Новый магазин
В поселке ТЭЦ заканчивается 

ремонт помещения, в котором бу
дет открыт магазин хозяйственных 
товаров.

В магазине будет два отдела: ме
бельной и посудо-хозяйственный.

* Радостно ига душе у
штамповщицы комбайно
вого завода Клавдии 
Ставропольцевой. Еще 
бы, ведь несколько меся
цев тому назад она при
нята в члены нашей 
родной Коммунистиче
ской партии.

Потому с таким стара
нием она работает сей
час, чтобы с отличными 
результатами в труде 
встретить внеочередной 
XXI съезд КПСС. Тов. 
Ставропольцев а каждый 
день сдает вдвое боль
ше продукции, нежели 
предусматривается нор
мой.

НА СНИМКЕ: К-Став
ропольцев а.

Фото Н. Максимова.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
ГДЕ ОТРЕМОНТИРОВАТЬ 
АВТОМАШИНУ?

В нашем городе нет мастерской 
по ремонту автомашин и мотоцик
лов индивидуального пользования, 
несмотря на то, что количество их 
растет.

Владельцы автомашин вынуж
дены обращаться или к частному 
лицу, или в мастерскую г. Куйбы
шева, которая уже давно не в со
стоянии обслуживать даже свой и 
тоже растущий контингент вла
дельцев машин.

В нашем городе имеются все ус
ловия для создания такой мастер
ской, и организовать ее необходи
мо.

П. Блажко. 
В СТОЛОВОЙ НАВЕСТИ 
ПОРЯДОК

За Усинским оврагом есть сто
ловая № 17;. В ней очень грязно. 
За столиками пьяные компании 
распивают водку, играют в кар
ты, сквернословят, а бывает — и 
дерутся.

Работникам треста столовых и 
милиции следует почаще загля
дывать сюда и навести, наконец, 
порядок.

М. Беляева.
УЛУЧШИТЬ ОБСЛУЖИВАНИЕ 
НАСЕЛЕНИЯ

При вокзале ставдйи Сызрань 
1-я имеется два отделения связи. 
Казалось бы, это позволяет поч
товым работникам лучше обслу-

живать прилегающий к станции 
район. Но отделение связи К» б 
занимается лишь приемом коррес
понденции и продажей марок и 
конвертов. Жители же этого рай
она, многочисленные предприя
тия, расположенные здесь, поче
му-то обслуживаются городским 
почтовым отделением.

Не пора ли начальнику конторы 
связи тов. Сонину и его замести
телю тов. Караваеву подумать 
над этим вопросом и исправить 
положение?

С. Дроздов,
пенсионер.

СН0РАЯ ПОМОЩЬ 
НЕ ВЫЕХАЛА НА ВЫЗОВ

Григорий Еременко истекал 
кровью и нуждался в немедлен
ной помощи врача.

Скорая помощь медико-сани
тарной части нефтеперерабатыва
ющего завода была занята и вы
ехать не смогла. Машина скорой 
помощи медчасти ТЭП была сво
бодной, но, узнав адрес пострадав
шего, дежурная медицинская се
стра тов. Борисова выехать к 
больному отказалась. «Это не 
наш объект, и нас ,не касается»,
—  отвечала она на все просьбы 
и требования.

Вопрос шел о жизни человека, 
я подобное бездушное отношение 
медицинского работника к оказа
нию первой помощи просто не
терпимо.

Н. Радионов.

Не шесто красит человека
Большую заботу проявляют 

рудоуправление, партийная и 
профсоюзная организации Каш- 
пирского рудника о быте моло
дых шахтеров. В их распоряже
ние предоставлено просторное, 
благоустроенное общежитие. Здесь 
к услугам проживающих имеются 
буфет, комната хранения личных 
вещей, комната-сушилка для 
спецодежды, кухня, душевая, 
красный уголок. В жилых комна
тах размещаются не более 3—4 
человек.

Большинство проживающих 
здесь ребят считает общежитие 
своим родным домом и, как на
стоящие хозяева, строго следит за 
порядком в нем. Навалоотбойщи
ки Иван Рогачев, Юрий Челе- 
вич, Петр Жарков, Алексей Пав
лов, машинист электровоза Вася 
Ростопшин, стволовой Юрий Ва
сильев, бурильщик Геннадий 
Евстигнеев поддерживают в ком
натах образцовый порядок.

Очень большую заботу про
являют эти ребята и о благоуст
ройстве двора. Со словами «Наш 
двор — нам его и благоустраи
вать» они не раз выходили на 
воскресники и субботники, уби
рали мусор, устраивали дорожки, 
сажали деревья и цветы. Это 
благодаря их стараниям двор ле

том утопает в зелени.
Но, как говорится, в семье не 

без урода. Есть и в этом общежи
тии такие жильцы, которые пре
небрегают коллективом, чувст
вуют себя гостями в доме, где 
живут, а также и на производ
стве, где работают. Они хотят, 
чтобы кто-то заботился о них, 
любят придти на все готовень
кое, да еще частенько от них 
можно услышать, что «им здесь 
не нравится»,

В поисках легкой жизни не 
раз уезжали с рудника Михаил 
Кичаев, Виктор Максимов, Лео
нид Терещенко и возвращались 
снова, не найдя ничего лучше
го. Им, видно, и невдомек, что не 
место красит человека, а чело
век—место, что в наши дни уже 
не говорят «хорошо там, где 
нас нет», а говорят «хорошо 
там, где мы живем».

Но наши летуны этого еще не 
поняли. И, когда все жильцы 
общежития выходят дружно на 
воскресник по благоустройству 
своего поселка, эти искатели лег
кой жизни заявляют: «Нам это 
не нужно. Мы сегодня здесь, а 
завтра там».

Про таких людей у нас на руд
нике сложили вот какую песенку: 

Летят летуны из Донбасса,

С Кашпиррудника тоже летят, 
Летят за большими рублями, 
А сами с беспечностью спят. 
Летят, где молочные реки,
Где сыплется манна с небес, 
Летят в неизвестные дали,
В края ежедневных чудес. 
Летят... И забыли о чести,
О дружбе и счастье большом, 
Своим перелетом позорят 
Наш прекрасный

общественный дом.
И все же всякий раз, когда 

они, «из дальних странствий 
возвратясь», снова приходят к 
нам, мы даем им работу. Даем 
место в нашем доме, принимаем 
в нашу дружную семью, надеясь, 
что они когда-нибудь все-таки 
оценят это, что заговорит и у 
них, наконец, совесть и станут 
они такими же, как все мы 
настоящими советскими ребятами, 
которые не только пользуются 
всеми теми благами, что щедро 
дает нам наша Родина, но и 
платят ей за это сторицей своим 
честным самоотверженным тру
дом, хозяйским отношением к 
делу, героическими делами.

Петр Малеткин,
машинист электровоза 

шахты № 1 Кашпиррудника.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
3 стр., 21 ноября 1958 г.



Международный обзор
«КОММУНИЗМ—ЗАВЕТНАЯ 

И БЛИЗКАЯ ЦЕЛЬ»

Зарубежная печать широко об
суждает величественную програм
му коммунистического строитель
ства- в нашей стране, начертанную 
в проекте тезисов доклада това
рища Н. С. Хрущева на XXI съез
де КПСС «Контрольные цифры 
развития народного хозяйства 
СССР на 1959— 1965 годы». Газе
ты и журналы как в братских со
циалистических и дружественных 
нам странах, так и в государствах 
капиталистического Запада, едино
душно признают, что ни одно из 
мировых событий последнего вре
мени не производило столь оше
ломляющего впечатления, как эта 
программа. Разумеется, наши мно
гочисленные друзья за рубежом и 
наши враги по-разному восприня
ли этот грандиозный план, превра
щающий, как пишет румынская 
газета «Скынтейя», «самую завет
ную мечту человечества — комму
низм — в конкретную и близкую 
цель». Если в странах лагеря со
циализма и среди всех миролюби
вых народов он вызвал настоящее 
ликование, то в лагере империа
лизма и международной реакции 
он посеял смятение и растерян
ность.

Друзья мира и социализма от 
души радуются тому, что Совет
ский Союз поистине семимильными 
шагами уверенно движется вперед, 
демонстрируя огромные преимуще
ства социалистического обществен
ного строя над капиталистическим. 
«Семилетний план Советского 
Союза, — отмечает китайская га
зета «Женьминь жибао», — гово
рит о том, что в мирном соревно
вании победа социалистического 
лагеря во главе с СССР над им
периалистическим лагерем, воз
главляемым США, с каждым днем 
приближается». Делая такой же 
вывод, газета итальянских комму
нистов «Унита» подчеркивает: 
«После осуществления 7-летнего 
плана СССР займет первое место 
в . области производства на душу 
населения среди всех европейских 
стран, в некоторых областях он 
превзойдет нынешний уровень 
США, а в других приблизится к 
этому уровню».

Прогрессивная печать особое 
внимание обращает также на пре
дусматриваемый семилетним пла
ном огромный рост материального 
благосостояния и культурного 
уровня советских людей. «Беспре
цедентный во всем мире проект 
промышленного развития страны 
обеспечивает советским людям 
значительное повышение их благо
состояния», — отмечает француз
ская газета «Юманите».

Грандиозность программы раз
вития народного хозяйства нашей 
страны не могут не признать и 
буржуазные газеты, хотя некото
рые из них и пытаются преумень
шить ее значение. Показательно, 
однако, что даже наиболее реак
ционные круги на Западе отмеча
ют реальность и осуществимость 
советских планов. Американская 
«Нью-Йорк тайме», например, пи
шет: «Советский Союз в прошлом 
достиг значительных экономиче
ских успехов, и он обладает ре
сурсами для достижения значи
тельных экономических успехов и 
в будущем». В то же время бур
жуазная печать открыто выражает 
серьезное беспокойство в связи с 
тем, что успехи Советского Союза 
окажут невыгодное для империа
листических кругов влияние на 
другие страны. «Ясно, — заявляет 
английская газета «Таймс», — что 
жизненный уровень советских лю
дей в предстоящие годы резко по
высится, и это, в свою очередь, 
произведет сильное впечатление на 
слаборазвитые страны». «В этих 
странах, — как бы дополняет анг
лийскую газету голландская «Хет 
Фадерланд», — восторжествует 
мнение, что управляемая экономи
ка по-русскому образцу дает ре
зультаты быстрее и лучше, чем 
система, которой придерживаются 
западные страны». «Резко возрос
ший жизненный уровень в СССР, 
—сокрушается «Нью-Йорк тайме»,

— увеличит политическую при
тягательность коммунистической 
системы».

Этого-то больше всего и боятся 
империалисты. Поэтому они при
лагают все усилия, чтобы поме
шать Советскому Союзу и другим 
социалистическим странам мирно 
строить счастливую жизнь, стара
ются усилить международную на
пряженность, подготовляют новую 
войну. Но им не удастся предот
вратить неудержимое движение 
нашей страны вперед, к комму
низму. «На нас, — как заявил 
Н. С. Хрущев на недавнем прие
ме выпускников военных акаде
мий, — не действуют угрозы и за
пугивания, тем более, что Совет
ский Союз, как известно, имеет 
такие средства, которыми может 
привести в чувство любого агрес
сора».

ВО ИМЯ УПРОЧЕНИЯ МИРА 
В ЕВРОПЕ

В своих агрессивных * планах 
против лагеря социализма амери
канские руководители Северо-Ат
лантического блока особое место 
отводят Западной Германии, пра
вящие круги которой встали на 
путь, опасный для дела мира в 
Европе и во всем мире. В этой ча-

Предварительные итоги выборов в ГДР
Агентство АДН передало пред

варительные итоги выборов в на
родную палату Германской Демо
кратической Республики.

В выборах в народную палату 
приняли участие 11.707.715 чело
век из 11.839.217 человек, поль
зующихся избирательным правом. 
Таким образом, в выборах участ

вовало 98,89 процента всех граж
дан ГДР, пользующихся избира
тельным правом.

За кандидатов Национального 
фронта Демократической Герма
нии было подано 99,87 процента 
действительных голосов, против
— 0,13 процента.

(ТАСС).

Германская Демократическая Республика. Одно из крупнейших 
народных предприятий округа Магдебурга — завод тяжелого ма
шиностроения имени Карла Либкнехта. В его цехах изготовляются 
моторы, пользующиеся широким спросом. Количество моторов, 'изго
товленных на заводе с 1948 года, составляет 16 тысяч.

НА СНИМКЕ: в цехе завода. Испытания дизельной электро
станции мощностью 270 киловатт. Такие станции устанавливаются 
на судах, строительных площадках и на небольших промышленных 
предприятиях.

Фото Бискана. Центральбильд.
(Фотохроника ТАСС).

сти Германии усиленными темпа- 1  
ми возрождается реваншистская 
армия во главе с гитлеровскими 
генералами, создается очаг атом
ной войны. Такое положение сло
жилось прежде всего потому, что 
США, Англия и Франция грубо 
попрали подписанное ими вскоре 
после окончания второй мировой 
войны Потсдамское соглашение, 
предусматривавшее искоренение 
навсегда германского милитаризма 
и принятие мер к тому, чтобы Гер
мания никогда больше не угрожа
ла своим соседям и сохранению 
всеобщего мира. В результате та
кой позиции западных держав 
Потсдамское соглашение о после
военном развитии Германии оказа
лось по сути дела уничтоженным. 
От него осталось лишь одно — 
так называемый четырехсторонний 
статус Берлина, на основании ко
торого этот город, являющийся 
столицей Г ер м а некой Демократи
ческой Республики, разделен на 
четыре сектора. В трех из них, 
охватывающих Западный Берлин, 
хозяйничают США, Англия и 
Франция, превращающие эту часть 
города в центр подрывной дея
тельности против социалистических 
стран, прежде всего против Гер
манской Демократической Респуб
лики.

Нарушение западными держа
вами Потсдамского соглашения 
вызывает необходимость пересмот
ра их «четырехстороннего стату
са» Берлина. Настало время, под
черкнул товарищ Хрущев, отка
заться от остатков оккупационного 
режима в Берлине и тем самым 
создать 'нормальную обстановку в 
столице ГДР.

Все, кому дорог мир, горячо 
поддерживают позицию СССР и 
видят в ней вклад в дело упроче
ния мира в Европе.

Н. Чигирь.

Памяти 
П. И. Чайковского

Имя гениального русского ком
позитора Петра Ильича Чайков
ского окружено всенародной лю
бовью. 6 ноября исполнилось 65 
лет со дня смерти композитора.

Эту знаменательную дату отме
тили учащиеся Сызранской дет
ской музыкальной школы. В зале 
трикотажного техникума силами 
учащихся школы (класс педагога 
Кузнецовой Л. В.) был проведен 
вечер, посвященный памяти Чай
ковского.

После торжественной части уча
щиеся выступили в концерте, ко
торый состоял из произведений 
композитора.

Очень выразительно, исполнен
ные с большим чувством, прозву
чали пьбсы из «Детского альбо
ма»: «Немецкая песенка», «Слад
кая греза», «Старинная француз
ская песенка», «Апрель-подснеж
ник».

На вечере присутствовали ро
дители учащихся, педагоги, гости.

Л. Чернобровкина.
— О —

В е ч е р  вопросов  
и ответов

В клубе нефтеперерабатывающе
го завода состоялся вечер вопро
сов и ответов на юридические те
мы. Вечер вызвал большой инте
рес у жителей поселка. Поступи
ло большое количество как уст
ных, так и письменных вопросов 
по уголовному и трудовому зако
нодательству, о семье и браке, 
пенсионному закону. Отвечали на 
вопросы прокурор города тов. 
Андреев, начальник городского 
отдела милиции тов. Стадников, 
народный судья тов. Кубышкина 
и инспектор городского отдела 
социального обеспечения.

На вечере присутствовало 350 
человек.

Ш А Х М А Т Ы

Городской шахматный 
чемпионат

В шестом туре городского 
шахматного чемпионата очередную 
победу одержал Червяков, побе
дивший Шамаева. Бляхов выиграл 
у Полунина, Басов—у Смирнова. 
Коноплев ошибочно вел партию с 
Кочневым и проиграл на 36 ходу. 
После доигрывания определились 
результаты еще в двух партиях. 
Добролюбский с Кутариным со* 
гласились на ничью, а после упор
ного сопротивления Кадыков про
играл Бондареву.

Седьмой тур оказался роковым 
для лидера турнира. Имея хоро
шую игру черными против Кута- 
рина, Червяков в наступившем 
цейтноте играл неудачно, потерял 
фигуру и проиграл.

Бляхов черными переиграл Коч- 
нева и добился победы. Бондарев 
в результате нажима на ферзе
вом фланге выиграл несколько 
пешек у Сенотова и последнему 
пришлось признать себя побеж* 
денным. Басов после доигрывания 
быстро выиграл у Шамаева. Две 
партии закончились вничью: 
Добролюбского с Полуниным и 
Смирнова с Кадыковым.

Поражение не отразилось на 
игре Червякова. В восьмом туре 
белыми он сильно разыграл защи
ту Нимцовича и буквально раз
громил Полунина. Бондарев вы
играл у Кочнева, а Добролюбский 
—у Коноплева. Кадыков проиграл 
Сенотову, Шамаев—Смирнову. Ба
сов с Кутариным согласились на 
ничью.

В девятом туре Червяков одер
жал победу над Коноплевым и 
окончательно упрочил свое поло
жение. Кадыков победил Шамае
ва, а Сеното'в — Кочнева. Слож
ная борьба в партии Бондарева 
(белые) с Бляховым завершилась 
просмотром последнего и Бляхову 
пришлось капитулировать. Басов 
выиграл у Полунина.

После девяти туров положение 
ведущей группы участников тако
во: Бондарев имеет 7 очков из 7, 
Червяков — 672 из 8, Бляхов и 
басов набрали по 5 очков из 7, 
у Сенотова — 41/з из 7.

Особенно заслуживает быть от
меченным высокий результат Чер
вякова, впервые выступающего в. 
городском личном чемпионате. 
Молодой шахматист ведет свои 
партии с большой волей к победе, 
упорно защищается.

С. Бондарев.

КОМАНДА 24-й Ш К О Л Ы -  
ПОБЕДИТЕЛЬ ТУРНИРА

Окончился шахматный турнир 
школьников города.

5 ноября в торжественной обста
новке команде средней школы 
№ 24 (капитан команды Чура- 
шов), занявшей первое место, был 
вручен переходящий кубок. Члены 
команды получили дипломы и по
дарки.

Г. Эппле,
библиотекарь школы № 24.

Очередной номер «Красного

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

ДРАМТЕАТР 
21 ноября.

А. П. Чехов. 
«ДЯДЯ ВАНЯ»

£ Начало в 8 часов вечера.

{ НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:

«Художественный»
«НА ДАЛЬНИХ БЕРЕГАХ»
Начало сеансов: в 9-30, 11-20, 

1-10, 3, 4-50, 6-40, 8-30, 10-15.

«Звезда»
«МАТРОС С «КОМЕТЫ»
Начало сеансов: в 9-30, 11-30, 

1-30, 3-30, 5-30, 7-30, 9-30.

В МАГАЗИНАХ СЫЗРАНСКОГО ГОРПИЩЕТОРГА
№ 42 (овощной), № 2 и № 27, расположенных на Советской ули-' 

це; № 14 (угол улиц имени Сталина и Комсомольской), № 46 
(угол улиц имени Энгельса и Московской); № 48 (в районе за
вода тяжелого & дшиностроения); № 11 (Набережная, 57) и в ма
газине № 9 (угол Интернациональной и Крупской) имеется в про
даже СВЕЖАЯ КАПУСТА по 1 руб. 50 коп. за килограмм.

Кроме капусты, в продаже имеются СОЛЕНЫЕ ОГУРЦЫ по 
3 рубля за килограмм, ПОМИДОРЫ 1 СОРТА — 3 руб. кило
грамм и ПОМИДОРЫ ВТОРОГО СОРТА по цене 2 руб. 50 коп. 
за килограмм.

Во всех магазинах горпишеторга имеются в продаже 
СЕЛЬДИ ТИХООКЕАНСКИЕ И АТЛАНТИЧЕСКИЕ.

КОНСЕРВЫ РЫБНЫЕ (в томате, в масле, в собственном 
соку) можно купить в любом магазине.

‘ Новая партия СЫРА ГОЛЛАНДСКОГО, СТЕПНОГО, КОСТ
РОМСКОГО поступила в продажу в магазинах торга.

«Родина»
«ПОДДЕЛКА»

Начало сеансов: в 3, 5, 7, 9 ч.

К СВЕДЕНИЮ ПОДПИСЧИКОВ.
Подписка на 1959 год заканчи

вается на центральные журналы 
25 ноября, на центральные газеты 
—9 декабря, на областные газеты 
и «Блокнот агитатора»—24 декаб
ря, на газету «Красный Октябрь»
— 29 декабря.

Горотдел «Союзпечати».

Доводится до сведения
всех организаций, учреждений 
города Сызрани, района о том, 
что Сызранское заводоуправле
ние № 7 хлебопродуктов пере
именовано в Сызранское мель- 
заводоуправление № 1 хлебо
продуктов.

КОМБИНАТУ 
СТРОЙДЕТАЛЕЙ 

СТРОЙТРЕСТА № 4
требуются 

на постоянную работу рабочие 
следующих специальностей: 

кочегары, 
крановщики башенных кранов.

Обращаться по адресу: посе
лок машинистов (последняя 
остан~. _ автобуса 9-го марш
рута). Отдел кадров.

* ( 3— П .

3-й ДИСТАНЦИИ 
СИГНАЛИЗАЦИИ И СВЯЗИ 

КУЙБЫШЕВСКОЙ 
ЖЕЛЕЗНОЙ ДОРОГИ

требуются 
рабочие и монтеры.

Обращаться в отдел кадров 
:«л1/*-3, здание отделения доро
ги, 1-й этаж, Красная улица.
Ерошкин Александр Иванович, прожи

вающий в г. Сызрани, Рабочая, 28. 
возбуждает дело о расторжении брака 
с Ерошкиной Анной Федоровной, про
живающей в г. Сызрани, Рабочая, 73.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 1-го участка г. Сызрани.

Гаранин Николай Егорович, прожи
вающий в г. Сызрани, Северная, 85:а, 
возбуждает дело о расторжении брака- 
с Гараниной Галиной Сергеевной, про
живающей в г. Сызрани, улица Крю
кова, 5.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 1-го участка г. Сызрани.

Егорова  Галина Александровна, про
живающая в поселке Заводском, Ост
ровского, 2, кв. 18, возбуждает дело о 
расторжении брака с Чуркиным Алек
сандром Ивановичем, проживающим в 
поселке ТЭЦ, ул. Энергетиков, барак 
13, кв. 9.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 5-го участка г. Сызрани.

Ерин Алексей Петрович, проживаю
щий в г. Сызрани, пос. Строитель, ул. 
Жуковского, 15. возбуждает лело о рас
торжении -брака с Гудзовской Валенти
ной Григорьевной, проживающем в гор. 
Одессе, ул. Хаджибейская, 1 «б».

Дело подлежит рассмотрению в нар
суде г. Одессы.

Севастьянов Геннадий Иванович, про
живающий в г. Сызрани, Большевист
ский пер., 18, возбуждает дело о рас
торжении брака с Севастьяновой Дарь
ей Андреевной, проживающей в Кали
нинградской области. Гвардейский 
район, пос. Озерки-Новые.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде Гвардейского район!. Ка
лининградской области.
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